



東京都立南平高等学校 学校通信 令和3(2021)年度 4月号

令和3年度が始まりました。

校長 福嶋 一佳

南平の丘陵の木々はいつものように春を迎え、例年と変わらず新たな若葉が芽吹きました。本校では、新しい年度が始まり、教職員が転入してきて、在校生は進級しました。そして、37期生323名が入学し、新たに南平生となりました。

新年度の始まりにあたり、私は始業式で35期生である3年生には、「これからの高校生活では、様々な出来事が『高校生活最後の』という枕詞が付いていきます。しかし、中には従来通りにはできず、初めてのこともあるかもしれません。悔いの残らないように取り組むとともに、その皆さんの姿が後輩である1、2年生へ引き継がれていきます。最高学年として、後輩への模範となってください。」と話しました。

36期生である2年生には、「“一昨年度までのような例年”は、皆さんにとっては初めての活動となります。皆さんが過ごした高校生活一年間が新たな南平の生活になると思います。2年生として、部活動、学校行事等で、中心となっていきます。37期生とともに例年の活動を取り入れながら、新しい南平の学校生活、学校行事、部活動を作り、次の代へ伝えるようにしていきましょう。」と話しました。

さらに、「一年後には3年生は全員、2年生も6名が“成人”となっており、自分のことは自分でできるように今から意識し、行動してください。」と全体に話しました。

また、入学式では、37期生となる新入生に式辞で、「これから始まる高校生活。本校は一年中、生徒の活動で賑やかです。「勉強も 部活動も 学校行事も」を目標とし、中学校よりもより一層広く深い、そして、自分の個性を発揮し、仲間とともに新たな日常の南平高校の生活を創り上げていきましょう。」と話しました。

現在も新型コロナウイルス感染症の感染状況は安心できるものではなく、その防止のための方策が求められています。昨年度生徒たちは例年の行事ができないなど様々な制約の中、出来ることを楽しみ、新たな行事を作り出してきました。その経験を基に、3年生から1年生までが、一緒になってそれぞれの役割を果たし、新しい南平の学校生活に作り出していくことを期待しています。

私たち教職員は、この状況の中で生徒の皆さんが自分の可能性を伸ばし、よりよく成長できるように取り組んでいきますので、保護者の皆さまをはじめ、地域の皆さま、関係の皆さまのご支援ご協力をお願いいたします。

4月 月間予定表

日	曜	行事等	SC	購買
1	木			
2	金			
3	土			
4	日			
5	月	春季休業日(終)		
6	火	着任式・始業式		
7	水	入学式		
8	木	対面式・新入生歓迎会		○
9	金	スタディサポート		○
10	土			
11	日			
12	月	避難訓練		○
13	火			○
14	水	セーフティ教室(SNS)(1年)		○
15	木	定期健康診断	○	○
16	金	一斉委員会		○
17	土			
18	日			
19	月			○
20	火			○
21	水	進路希望調査 腎臓糖尿病検診(一次)		○
22	木	腎臓糖尿病検診(一次)		○
23	金	結核・心臓検診(1年) 看護・医療ガイダンス	○	○
24	土	保護者会(2・3年)		
25	日			
26	月			○
27	火		○	○
28	水	生徒総会・球技大会		○
29	木	昭和の日		
30	金	球技大会 校外学習(2年)	○	○

SC: スクールカウンセラー来室日

*感染状況により変更することがあります。

東京都立南平高等学校 学校通信 NAN*PEI NEWS 4月号

発行 東京都立南平高等学校長 福嶋一佳

〒191-0041 東京都日野市南平 8-2-3 TEL042-593-5121

URL <http://www.minamidaira-h.metro.tokyo.jp> 担当 総務部